

PRESSEMELDUNG

05. JUNI 2020 / 2 SEITEN

KLOSTER MAULBRONN: MUSIK IM KLOSTER TROTZ CORONA

UNESCO-Denkmal Kloster Maulbronn

Überraschungskonzerte: „Musik im Paradies“ mit Nils Wanderer

Bereits zwei Mal konnten die Gäste im Klosterhof eine musikalische Überraschung erleben: Der junge Countertenor Nils Wanderer gab ein Konzert vor dem Eingang zur Klausur von Kloster Maulbronn. Die Begeisterung war so groß, dass in der coronabedingt konzertfreien Zeit die „Musik im Paradies“ wiederholt werden wird – je nach Zeitplan und Einsatzfreude der jeweiligen Musiker, die Nils Wanderer auf den Instrumenten begleiten. Feste Termine gibt es hierfür nicht, die Besucher können sich von den Tönen auf dem Klosterhof, die Richtung „Paradies“ locken, überraschen lassen.

STRAHLENDE KLÄNGE VOR DEM PARADIES

Nils Wanderer wird wieder Musikgenuss bereiten: Zarte Klänge im Klosterhof werden die Gäste des Klosters überraschen. Alle Beteiligten der Klosteranlage freuen sich sehr darüber: die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg mit der Klosterverwaltung, die Klosterkonzerte Maulbronn und das Evangelische Seminar danken Nils Wanderer für sein Engagement und sind gespannt darauf, was die Besucher und Besucherinnen zu hören bekommen.

HÖRGENUSS IN CORONA-ZEITEN

Bei den bisherigen Überraschungskonzerten hielten sich alle Zuhörer diszipliniert an die geltenden Regeln. Sie standen mit Abstand auf dem Klosterhof zueinander oder nahmen unter der Linde und im Konversengang und Paradies Platz, als am vergangenen Sonntag Arien von Nils Wanderer, Countertenor, begleitet von Sebastian Eberhardt am Klavier, vorgetragen wurden. „Solange alle sich an die Regeln halten, kann es noch manche

1/2

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren, vermitteln und vermarkten 62 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2019 besuchten rund 4 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei der Staatsanzeiger-Agentur: Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.t.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).

PRESSEMELDUNG

05. JUNI 2020 / 2 SEITEN

KLOSTER MAULBRONN: MUSIK IM KLOSTER TROTZ CORONA

„musikalische Überraschung geben“, sind sich Petra Mohr von der Klosterverwaltung und Sebastian Eberhardt einig.

SERVICE

INFORMATIONEN UND FÜHRUNGSBUCHUNG

Kloster Maulbronn

75433 Maulbronn

Telefon +49 (0) 70 43 . 92 66 10

info@kloster-maulbronn.de

WWW.KLOSTER-MAULBRONN.DE

WWW.SCHLOESSER-UND-GAERTEN.DE

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren, vermitteln und vermarkten 62 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2019 besuchten rund 4 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrueine Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei der Staatsanzeiger-Agentur: Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.t.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).